

Aviación Israelí Destruye Instalación OLP en Túnez

TUNEZ, octubre 1° (AP).— Seis aviones israelíes que bombardearon hoy la sede en Túnez de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) destruyeron totalmente sus

instalaciones y causaron unas 60 muertes, dijo el vocero de la OLP, Ahmed Abderrahman. Abderrahman informó que unas 60 personas, incluso "muchos" tunecinos,

habían perecido en la acción contra Hamam Plage, suburbio en la costa, 20 kilómetros al sur de Túnez.

Una fuente médica en Túnez, que pidió no ser identificada, dijo por su parte que la cifra de muertos era de unos 30 con cerca de 100 heridos y que el jefe de la OLP, Yasser Arafat, escapó ileso. Añadió que Arafat, vestido con uniforme de campaña y aspecto apenado, acompañado del segundo hombre de la organización, Salah Khalaf, conocido como Abu Iyad, inspeccionó los daños causados por el ataque y conversó con los heridos.

El comando israelí dijo por su parte que 20 perso-
—Favor pase a la página 23.



BOMBARDEO ISRAELI. Túnez, octubre 1°. Daños dejados por el bombardeo de aviones israelíes contra la sede de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), en Hamam Plage, 20 kilómetros al sur de Túnez. El ataque fue realizado para castigar a la OLP por el asesinato de 3 israelíes, según el Ministro de Defensa de Israel. (AP).

Inicia Cuenta Regresiva Transbordador "Atlantis"

CABO CANAVERAL, Florida, octubre 1° (AP).— Hoy comenzó la cuenta regresiva para el lanzamiento al espacio por primera vez el jueves del transbordador "Atlantis", en una misión durante la cual serán desplegados dos satélites militares secretos de comunicaciones.

El lanzamiento del "Atlantis", segundo transbordador que el Departamento de Defensa envía al espacio, está señalado para tener lugar entre las 10:20 y las 13:20 hora local (14:20 y 17:20 GMT) del jueves.

El Departamento de De-
—Favor pase a la página 30.

Dificultades en las Negociaciones Café

LONDRES, octubre 1° (AP).— Las negociaciones de la Organización Internacional del Café (OIC) para estabilizar los precios durante el año 1985-86, que comienza hoy, encontrarán nuevas dificultades mientras persisten diferencias pretéritas.

"Una parte o ambas tienen que ceder", dijo el suizo Hans Buchman, que preside el consejo de la OIC que integran 75 naciones, tras decidir antes del amanecer el postergar las negociaciones hasta dentro de

—Favor pase a la página 13.

No Reconstruirán los Edificios en México

CIUDAD DE MEXICO, 1° de octubre (DPA).— Ningún edificio derrumbado ni los que tengan que demolerse, serán reconstruidos en el centro de la capital mexicana. Las zonas devastadas por los sismos del 19 y 20 de septiembre serán convertidas en áreas verdes, anunció la Comisión Metropolitana de

Emergencia. La comisión, que preside el regente de la ciudad, Ramón Aguirre Velázquez, precisó que el gobierno capitalino expropiará, comprará o permutará todos los predios afectados por los sismos para convertirlos en jardines, parques o

—Favor pase a la página 30.



BLOQUEAN ACCESO. Beirut, octubre 1°. Militicianos drusos bloquean con automóviles el acceso a la embajada soviética, en el sector occidental de Beirut, como parte de las medidas de seguridad para proteger el edificio, un día después que 4 diplomáticos rusos fueron secuestrados. (AP).

Dicen que Acechan a C.A. Momentos más Difíciles

TEGUCIGALPA, octubre 1° (DPA).— Centro América estará acechada por momentos más peligrosos en el futuro, opinó el jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Walter López.

El general López hizo esta apreciación, reportó hoy la dirección de relaciones públicas de las Fuerzas Armadas, en la celebración, el sábado último, del 70 aniversario de la creación de la Fuerza Naval, en Tegucigalpa.

"Muy graves y preñados de dificultades, dijo el ge-

neral López, al dirigirse a los oficiales de la Fuerza Naval, son los momentos que vive Centro América, pero mucho más peligrosos podrán resultar los que se

—Favor pase a la página 23.

México Gestiona Prórroga para Pagar Deuda

CIUDAD DE MEXICO, 1 de octubre (DPA).— El gobierno mexicano inició conversaciones con la Comunidad Financiera Internacional para prorrogar por algunos meses el pago del servicio de su deuda externa, según informes difundidos hoy por la prensa local.

Las gestiones fueron realizadas en Nueva York por el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Jesús Silva Herzog, quien dijo a

—Favor pase a la página 30.

Se Extiende Violencia a otro Vecindario Londres

LONDRES, octubre 1° (UPI).— Una pandilla de jóvenes se enfrentó con piedras a la policía, rompiendo además vidrieras de negocios de un segundo vecindario de Londres, en incidentes ocurridos este amanecer, en la tercera jornada consecutiva de incidentes en la capital inglesa, señalaron las autoridades.

Al mismo tiempo, Scotland Yard se negó a comentar en torno a noticias que decían que la hija de un

miembro del Partido Conservador en el Parlamento había sido violada durante los incidentes del pasado fin de semana en el barrio de Brixton en Londres.

Un vocero policial afirmó que anoche no hubo problemas en Brixton, pero que una pandilla atacó el cercano barrio de Peckham.

Los jóvenes, blancos y negros, comenzaron a congregarse a eso de la medianoche y luego comenza-

—Favor pase a la página 30.

Guerra Irán-Irak Causa Pérdidas a Flota Naviera

LONDRES, (AP).— La flota naviera mundial sufrió el año pasado sus mayores pérdidas de tonelaje bruto desde la Segunda Guerra Mundial, casi la mitad de las cuales hay que atribuir a la guerra entre Irán e Iraq, dice el Lloyd de Londres en su informe anual difundido hoy.

Un total de 327 barcos mercantes de más de 100 toneladas brutas se perdieron y 325 personas murieron o se dieron por desaparecidas, dijo el registro de bajas navieras del

Lloyd's para 1984. Añadió que fue en la zona norte del golfo donde los barcos de más tonelaje corrieron los mayores riesgos.

Aunque sólo 14 barcos se perdieron allí el año pasado, región afectada por cinco años de guerra entre Irán e Iraq, los daños ocasionados representan el 48 por ciento de los 2.35 millones de toneladas gruesas perdidas en 1984, añade el documento.

El mayor de los barcos perdidos fue el Minotaur,

—Favor pase a la página 13.

Shiítas Asesinan a Dos Diplomáticos Soviéticos

BEIRUT, 1° de octubre (DPA).— La organización secreta shiíta "Guerra Santa Islámica" anunció esta tarde (local) la "ejecución" de un segundo diplomático soviético de los cuatro que secuestró ayer en Beirut oeste.

Un comunicante anónimo dijo en una llamada a una agencia noticiosa occidental: "Hemos ejecutado al agregado comercial y al médico de la embajada. Eso es todo por hoy".

Un portavoz de la agencia noticiosa soviética "TASS" dijo a la "DPA" que la embajada de Moscú no tiene contacto alguno con los secuestradores y que por ello no puede confirmar la muerte de los dos rehenes.

Anteriormente un comu-

nicante anónimo dijo a la emisora cristiana "La Voz del Líbano" que esta mañana había sido ejecutado el agregado cultural. Más tarde la emisora rectificó y

dijo que la víctima era el agregado comercial. Las dos víctimas serían el agregado Valeri Korniev y el mé-

—Favor pase a la página 23.

Más Disturbios en Alemania Occidental

FRANKFURT, Alemania Occidental, octubre 1 (UPI).— Por cuarto día consecutivo estallaron hoy hechos de violencia en ciudades de Alemania Occidental, donde grupos manifestantes atacaron a la policía en Berlín Occidental y tiraron bombas incendiarias en Hamburgo.

Las autoridades dijeron haber hecho otros 55 arrestos en Berlín, cinco en

Hamburgo y uno en Frankfurt, subiendo a más de 350 el número de personas detenidas luego de los desórdenes que comenzaron el sábado por la noche en Frankfurt, donde unos 700 manifestantes trataron de interrumpir una reunión del Partido Nacional Democrático.

En ese lugar, la policía se

—Favor pase a la página 23.



OBTIENEN AGUA DE CAÑERÍA ROTA. México, octubre 1°. Residentes de la colonia Morelos, en el Distrito Federal, usan cubos para obtener agua de una cañería rota. Muchas zonas de la ciudad están aún sin agua desde los terremotos. (AP).